Der 7. und letzte Ferienspieltermin führte uns zum neuen Feuerwehrhaus der Sierndorfer Wehr.

Die Feuerwehrmänner organisierten einen informativen sowie unterhaltsamen Nachmittag für die Kids der Großgemeinde.

Bei drei Stationen war einiges zu probieren, zu testen und anzuziehen. Großen Spaß gab es bei den Wasserrohren und Sprinklern der letzten Station.

Beim Zielspritzen war nicht nur Treffsicherheit gefragt, sondern auch Ausdauer beim Pumpen.

Eine Ausfahrt mit dem Feuerwehrauto sowie ein Film über die Aktivitäten der FF Sierndorf rundeten das Programm ab. Das Würstchen zur Stärkung war dann schon Draufgabe. Mein Dank an die FF Sierndorf für diese perfekt Organisation ist verbunden mit dem Wunsch, auch nächstes Jahr den Termin "Besuch der Feuerwehr Sierndorf" auf meiner Liste zu haben.







